



PRD urge en Permanente radiografía sobre desplazados por violencia

El diputado federal, Miguel Ángel Torres Rosales, dijo que de acuerdo a la Comisión Mexicana de Defensa y Promoción de los Derechos Humanos (CMDPDH) "el desplazamiento interno forzado es una violación de derechos humanos que se presenta cuando personas o grupos de personas se ven obligadas a huir de su hogar o lugar de residencia habitual como consecuencia o para evitar los efectos de una situación de violencia generalizada, de un conflicto armado, de violaciones a los derechos humanos, de desastres naturales o de catástrofes provocadas por el ser humano, sin cruzar una frontera internacional."

<https://pulsosp.com.mx/nacional/prd-urge-en-permanente-radiografia-sobre-desplazados-por-violencia/1493588>